

# Sin derecho a voto

Señor Director:

Ayer leía una carta que repite un argumento muchas veces desarrollado en esta sección. Habla de "cómo se ha deteriorado el sistema de protección a la infancia" y "hace pensar que la protección a la niñez va de mal en peor". Es recurrente en todas las campañas presidenciales que este tema se aborde con soluciones que le dan gran importancia al problema de la niñez, incluyendo a la educación preescolar y comienzo de su desarrollo.

Sin embargo, aunque en el Parlamento duerme un proyecto, y quizás tantos otros, del primer año del Presidente Piñera, el tiempo no cambia el actuar, en este tema, de nuestra clase política.

Con gran decepción y pena he llegado al convencimiento de que a los políticos en realidad no les interesa la mejor niñez que urge en Chile. Verdaderamente, este tema no es prioridad, ni parte de su agenda, y la explicación que se me viene a la cabeza es simplemente que nuestros compatriotas infantes no tienen la posibilidad de salir a protestar a las calles, ni derecho a voto.

**JOSÉ IGNACIO EGUIGUREN CORREA**